



Monseñor Benavides



En la ciudad de Heredia falleció el martes último Monseñor Gregorio de J. Benavides, después de haberse practicado una operación quirúrgica, a la cual se apelaba como un recurso para ver de salvarle la vida, aunque como se temía, resultó fallido el propósito.

Nació Monseñor Benavides el 7 de abril de 1864 en San Pablo de Heredia, siendo su padre don Jerónimo Benavides, cristiano caballero de gran piedad, que en su juventud tuvo el propósito de seguir la carrera eclesiástica, pero a quien luego Dios llamó para el estado matrimonial, celebrando nupcias con la señorita Josefa Rojas, madre, pues, de Monseñor.

La esmerada educación religiosa que recibió de sus padres infundió en él desde su infancia, la fe más viva y la piedad más sincera. Sobre estos sólidos fundamentos formóse su decidida vocación eclesiástica.

Hizo sus estudios en nuestro Seminario Tridentino, recibiendo la ordenación de manos de Mons. Thiel, el 15 de Junio de 1888; cantando su primera misa en el mismo mes, en la parroquia de Heredia. Ocupó en esa ocasión la cátedra sagrada, el Presbo, don Jerónimo Fernández, sacerdote español muy querido de la diócesis heredia, y cuyos restos reposan en el cementerio de la ciudad de las flores.

Empezó a ejercer sus actividades sacerdotales como Coadjutor de la parroquia de Alajuela; luego pasó al Curato de Liberia y después a San Isidro de Here-

dia, donde ejerció la cura de almas por 16 años. Fue trasladado luego a Desamparados donde permaneció 7 años, tomando posesión en 1920 de la parroquia de Heredia, cargo que había ejercido hasta su muerte.

Sensible pérdida sufre el Clero Nacional con la muerte de Mons. Benavides.

Adornado con singulares dotes de despejada inteligencia, gran prudencia, laboriosidad incansable y apostólico celo, ha probado con su fecunda vida, cuánto vale y qué gran influencia ejerce en la sociedad, un sacerdote como él, animado de virtudes que le hacían un excelente Ministro del Señor.

El Pontífice Romano haciendo mérito de sus singulares dotes de saber y virtud, otorgóle el título de Camarero supernumerario.

Ejerció las altas funciones de Gobernador eclesiástico de la diócesis de Alajuela durante el viaje a Roma del Excmo. Sr. Obispo de Alajuela Monseñor Monestel y por designación de éste, conservando el cargo de miembro de la Junta Consultiva de la citada diócesis.

En abril de 1927 fundó en su parroquia el semanario religioso «Eco Católico Herediano» publicación que atendía con gran cariño; ello no obstó para que, al insinuársele, con generosidad propia de su espíritu amplio y comprensivo, la suprimiera hará cosa de un año para que en otras manos surgiera una nueva publicación que perseguía fines análogos.

La ciudad de Heredia en sus funerales ha rendido extraordinario homenaje al esclarecido sacerdote que como el roble ha caído vencido por el embate del viento vendibal, pero cubierto con el hermoso follaje de sus particulares virtudes.

Enviamos nuestro pésame a sus hermanos Ingeniero don Manuel Benavides, Sr. e hijos, don Mauricio Benavides, Sr. e hijos don Enrique Benavides, Sr. e hijos, don Genovava Benavides v. de Chaverri e hijos y demás familiares.

iglesia o bien en la casa, eso cuando pequeños. Pero en la juventud vienen las borrascas y turbulencias de la vida (amigos, amores, pasiones, etc.) y parecía desértábase de las utilísimas prácticas católicas; sentíamos ya casi odio, repulsión, no nos gustaba ver a los sacerdotes, nos incomodaba. Claro! instigación diabólica encaminada a distanciarlo a uno de la *confesión y comunión*, lazos fuertes de amor e íntima unión a Cristo Dios. El gran esfuerzo del Diablo—esa distanciaci6n—si la consigue, le da éxito porque pone el alma a su orden. Horror! Empero, no abandonábase la misa en domingos o días de fiesta, ni la práctica del rezo diario del Sto. Rosario, fuera en la casa o en el templo, aunque con algún tedio, es verdad, pero lo hacíamos. Allí estaba por medio de María Santísima el auxilio divino.

Trascurrieron 4 a 5 años, pudiéramos decir, alzados nosotros de la fe. Oh! lo que son el mundo, el demonio y la carne: tremendos enemigos, insidiosos, incansables que disponen a su servicio de multitud de elementos halagadores, falsos prometedores hábiles y raimados embaucadores, ¡La caída fue grande! Dichosamente, y gracias a Dios, contábase con padre de gran ejemplo práctico moral cristiano y una madre chapada al estilo, como debieran ser todas las madres católicas, de Monica, por la que la Iglesia cuenta entre sus grandes y admirables columnas a un San Agustín, toda constancia, austeridad, prolijidad a la invitación cotidiana para el servicio de Dios. Siempre oponíamos dura resistencia... torpe, plena de ira diabólica; muchas veces produciendo palabras descomedidas...

Una mañana, bendita mañanál estábamos pensativos, meditando, pasan frente nuestros buenos viejecitos a su misa de costumbre, no era domingo ni día de regía, el papá siempre callado, la madre «hijo, venga a misa», respondimos como mal usábase «no me moleste» malacrianza satánica. Acto continuo, nuestro corazón se conmueve, sentimos como que alguien nos dijera: «Si pues tus padres no son en manera alguna ni tontos ni insensatos porque van diariamente a misa, algo especial deben sentir» y reflexionemos sobre la verdad de ello.

Como por resortes fuimos levantados y puestos dentro de la Basílica, eso sí, posándonos bajo las escalas del coro—nos mataba el respeto humano—derechamente a donde está el altar de Ntra.



Misa de Requiem

Hoy jueves a las 7 a. m se celebrará en el Hospicio de Incurables una misa de cabo de año en sufragio del alma de Emilia Picado de Hernández, fallecida en la paz del Señor el 20 de octubre de 1931.

Sus hijos Neftalí Hernández, Arabela López de Hernández, Adela Hernández de Martínez, Pastor Martínez, Francisco Picado y demás familia doliente agradecen atentamente la asistencia a este acto.

San José, Octubre de 1932.

Señora del Sto. Rosario. Seguimos, seguimos y tiempo después, talvez ni un mes más tarde, nacimos la más hermosa confesión general, que nos confortó y revivió a la vida cierta. Allí probamos que la vida del cuerpo, no es la vida real, evidente.

Digan otras lo que quieran. Mas, dense a una prueba.

Al levantarnos de frente del Ministro del Altar, lo juramos, no sentíamos poner los pies en el suelo, parecíamos ir trasportados por espíritus; era la satisfacción justísima del alma al sentirse libertada de las fieras garras del infernal dragón. ¡Como, pues, se evidencia que por medio de los Sacramentos que son de vida, se espiritualiza uno y se siente que es el alma la que gobierna todo! ¡Bendito sea Dios y su Santísima Madre Ntra. Sra. del Santísimo Rosario!

Oh! queridos y pacientes lectores, rezad a diario el Santo Rosario con esa cadencia de cuentas en vuestras manos. Esas cuentas en esa cadena son como un cable que desde el cielo hala Ntra. Sra. y nos trepa cerca de su trono hermosísimo a la par de su Divino Hijo Cristo Señor Nuestro.

Usad decir las tres partes, una

en la mañana, una al medio día y otra a la tarde; dentro de poco, por la costumbre, no notareis ni cuando lo habeis rezado. María Santísima da las gracias necesarias y concede mundos de dichas y felicidades acá, y la gloria, que es lo que a todo trance buscamos. Octubre es el mes a esa devoción especialmente dedicado.

Dr. Duplex Zúñiga

Don Tranquilino Ulloa Paniagua

En Heredia y a edad bastante avanzada murió don Tranquilino Ulloa Paniagua, quien por varios años sirvió el puesto de Juez del Crimen de esa ciudad y la de Alajuela. Juez íntegro y competente, la Corte, supo aquilatar sus excelentes dotes, conservándolo por largos años en aquel cargo.

Últimamente retirado por su vejez, disfrutaba de una jubilación que le otorgó el Congreso Legislativo.

Paz a sus restos!

A sus familiares enviamos nuestra expresión de condolencia.

Nos permitimos Recordarle

que las cuentas por servicios eléctricos y telefónicos deben ser cubiertas durante los primeros diez días de cada mes.

Al cancelarlas, le rogamos traer su último recibo como referencia para evitar demoras en el despacho.

Compañías Eléctricas

San José Octubre de 1932

Preconicemos la devoción del rezo diario del Santo Rosario, ojalá en familia

A fin de ello, menester es relatar algo que desde tiernos años nos pasara, y que nuestros benévolos lectores nos dispensen el

favorecer de un poco de paciencia.

Debido a trabajo insistente de nuestros padres éramos devotos de asistir al Sto. Rosario en la

Actuación del judaísmo en las revoluciones modernas

El odio anticristiano del Talmud jadaico vibra y se siente en las revoluciones modernas. La guerra a Jesucristo, característica del judaísmo de todos los tiempos, a la iglesia Católica, a las instituciones cristianas del matrimonio, de la educación de la niñez y de la juventud, de la sociedad y de la autoridad fundadas sobre los inmovibles pilares del derecho natural cristiano, constituyen el intento supremo del movimiento revolucionario internacional, que se manifiesta bajo formas diversas en el mundo entero. La parte que le cabe al judaísmo en este movimiento, bien sea de una manera patente, bien sea de una manera invisible, la sabemos, sin valerlos de otros argumentos, por los hechos y por los testimonios de los judíos mismos. Es un misterio sorprendente para todo observador reflexivo, que los partidos francamente revolucionarios del socialismo, comunismo, etc., están por una parte poseídos del mismo odio judío contra Jesucristo, la Iglesia y las instituciones cristianas, y que por otra parte estos partidos que quieren y trabajan por el derrumbamiento de la sociedad capitalista, sean en las diferentes naciones, amigos, defensores de los judíos, a quienes nunca atacan en sus virulentas campañas difamadoras, sino más bien los consideran y tratan como a fautores y auxiliares de sus intentos. Los cabezallas socialistas y comunistas en general nada tienen que decir del capitalismo judío. En Alemania era una voz pública que la democracia social, antes y más aún después de la revolución, andaba en relaciones intestinas, amigables y utilitarias, con los judíos.

No ha de causarnos extrañeza que los judíos se inclinen del lado de la revolución, cuando ven en ella la esperanza del cumplimiento de sus destinos; la ruina de la civilización cristiana. Eso han ansiado y buscado siempre como término de sus desdichas y de su triunfo definitivo. Los testimonios judíos los to-

mamos principalmente del libro de León de Poncins: «Fuerzas Secretas de la Revolución».

«Desde 1848, dice este autor, la influencia judía llega a ser más visible en las revoluciones europeas. El primer ministro de la Gran Bretaña, el judío Disraeli, (Vie de Lord Georges Bentinck 1852), declara que ellos son los promotores del movimiento: «El mundo está gobernado por personajes que no se los imaginan los que no buscan entre bastidores... no dan con este poder revolucionario que actualmente se prepara y se maquina en Alemania, en donde se hará una segunda Reforma, más considerable que la primera, y de la que Inglaterra sabe aún tan poco, y se desarrolla por completo bajo la protección del judío». Y en otra parte: «Se puede ver hasta dónde alcanzó la influencia judía en las últimas revoluciones de Europa. Se produjo un movimiento contra la tradición, la religión y la propiedad. El pueblo de Dios coopera con ateístas, los más ardientes acumuladores de la propiedad, se une con comunistas; y la raza escogida va de la mano con la escoria de las castas inferiores de Europa; y eso porque quiere destruir esta cristiandad, que les debe hasta el nombre, y no puede soportar más su tiranía».

Sería demasiado prolijo seguir detallando la actuación judía en todas las revoluciones modernas; fue notable en Rusia, porque al estar prohibida la francmasonería estaban obligados a actuar ellos mismos.

El gran asalto revolucionario que barre a Europa al fin de la guerra, es dirigido por los judíos, que son los jefes, y sus tropas las reclutan en lo más bajo del proletariado, ávido de saqueo y entre los utopistas que se dejan engañar por su hábil propaganda.

Lo mismo que el espartaquismo alemán, el bolchevismo de Hungría fue un movimiento judío masónico; dan de ello pruebas inequívocas los documentos oficiales húngaros.

Según el testimonio de una

persona neutra, presentamos un extracto del informe sobre las actividades revolucionarias publicadas por un comité de legislatura de Nueva York presidido por el senador Lusk:

«No hubo oposición organizada contra Bela-Kun. Como Lenin, se rodeó de comisarios que tenían autoridad absoluta. De los 32 principales comisarios, 25 eran judíos, proporción casi análoga a la de Rusia. Los principales formaban un directorio de cinco a saber: Bela-Kun o (Kohn), Bela Vajo (Weiss) José Pogany (Swz), Simón Kunzi (Kunsttater) y otro. Había dos Jefes más, que eran Alpari y Szameuily, los cuales dirigían el terror rojo, a la par que las ejecuciones y torturas de la burguesía.»

De más está recordar el papel del Presidente de la República bárbra de los Consejos, el judío Kurt Eisner, jefe de la revolución bolchevique de Munich.

«Once hombrecillos hicieron la revolución—decía Kurt Eisner en la embriaguez del triunfo a su colega el Ministro Aner: Es muy justo conservar el recuerdo imperecedero de estos hombrecillos que son los judíos Max Lowenberg, el Dr. Kurt Rosenfield, Gaspar Wolheim, Max Rotschild Carlos Arnold, Kranol, Rosenhek, Birbaum, Reis y Kaiser. Los diez, con Kurt Eisner von Isrelovitch, estaban al frente del «Tribunal revolucionario de Alemania». Los once son francmasones y pertenecían a la logia secreta número 11 que tenía su asiento en Munich, Briennestrasse número 51.»

Por otra parte, la opinión pública alemana acusa a los judíos de ser la causa de la ruina del orden social germánico por el espíritu del bolchevismo, por la prensa y por la intervención judía en el comercio e industria del país. Además, ante la violencia de la reacción pública, y al perecer, a una señal, los judíos abandonaron enseguida los principales puestos a la vista del gobierno, pero sin soltar nada del embargo de los bienes sobre las fuentes de riqueza: Hacienda, Prensa, etc.

S. DE P.

Útiles para Escuelas

Y TODA CLASE DE MATERIAL PARA ENSEÑANZA
ASI COMO LOS NUEVOS TEXTOS OFICIALES:

Libros de Lectura de Costa Rica

se venden a precios muy favorables

en la
LIBRERIA LEHMANN
(SAUTER & Co.)

LA CONFIANZA

dijo un sabio, es una planta de lento desarrollo. La gente tiene fe en las cosas que ve, y hablando en sentido general tiene razón. Lo que a veces se llama fe ciega no es fe de ninguna manera, pues debe haber una razón y hechos para tener en qué fundarse. Por ejemplo, en lo que respecta a una medicina o remedio, la gente pregunta: «¿Ha curado a otros? ¿Se han aliviado con ella algunos casos semejantes al mío? ¿Va en armonía con los descubrimientos de la ciencia moderna y están sus antecedentes al abrigo de toda sospecha? En tal caso, es digno de confianza, y si alguna vez me encuentro atacado de algunos de los males para los cuales se recomienda, acudiré a él en la plena confianza de que me podrá aliviar.» Estos son los fundamentos que han dado a la **PREPARACION DE WAMPOLE** su alta reputación entre los médicos, así como entre todos los pueblos civilizados. Este eficaz remedio es tan sabroso como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. Reglamenta y fomenta la acción normal de todos los órganos, desarrolla un fuerte apetito y buena digestión, y es beneficioso en casos de Escrófula, Histeria, Resfriados, Pulmonía, Gripe, Influenza, Asma, Tisis y Enfermedades Agotantes. El Dr. H. Seguí, de la Habana, dice: «Empleo diariamente la Preparación de Wampole, obteniendo un resultado muy superior al de cualquiera otra preparación análoga.» La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Filadelfia, E. U. A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Boticas.

Nuestro agradecimiento a Fray Agustín

Uno de nuestros colaboradores que estuvo presente en la grandiosa reunión de vicentinos realizada el domingo último en La Merced, escuchó las sentidas frases del orador dominico Fray Agustín de Losada, referentes a la prensa católica y con especialidad a este Correo Nacional. Le hemos de agradecer la benevolencia con que juzgó nuestra labor, que realizamos en medio de una precaria situación económica, que solo nos permite llevar una actividad modesta, pero sin desmayos de ninguna especie. Treinta años representa nuestro esfuerzo por la prensa católica y gracias a Dios que de vez en cuando hay personas comprensivas para esta penosa faena.

Estimulos como el que nos brindó el Reverendo Predicador que es gala de su congregación, nos dan fuerza y reclaman el

agradecimiento de nuestra Dirección.

Quiera Dios que el pensamiento elevado sobre el diario católico expresado por Fray Agustín, haya caído en buen terreno y que los verdaderos católicos nos favorezcan y puedan darnos la ocasión de volver a más intensas y eficaces labores.

De Escasú

A las brillantes fiestas del arcángel San Miguel realizadas en Escasú el 29 del mes pasado y organizadas por el activo Cura señor Zavaleta, seguirán las del otro arcángel San Rafael, el día 24. Las solemnes vísperas serán el domingo y el lunes la gran festividad. Habrá misa mayor a las 9 con orquesta y música. Es realmente satisfactorio el estado de progreso del culto católico en Escasú, así como el desarrollo de las asociaciones de vicentinos y carmelitas.

La vela más grande del mundo

Se acaba de exhibir en Zaragoza una vela descomunal, fabricada con dos toneladas de cera la cual ha sido admirada por millares de fieles en uno de los principales templos de aquella ciudad.

Efectivamente, la velita tiene su historieta, muy graciosa por cierto, pues ha sido ofrecida a la Virgen por un marino que acaba de salir ileso de un trance matrimonial.

La víspera del día fijado para el «sacrificio», cuando ya todo estaba preparado y únicamente faltaba el pacto civil y la bendición del sacerdote, la novia, una linda zagala de diez y seis primaveras, confesó que estaba enamorada de otro.

Cualquiera que hubiera sido un romancista sin conciencia se hubiera tirado al paso del primer autobús que encontrara, pero este hombre, sin necesidad de hacer de tripas corazón y apenas repuesto del susto, corrió a una fábrica de velas, se gastó unas pesetas y cargó con la monumental ofrenda hacia la Iglesia en agradecimiento a la Divina Providencia...



LAVOL Hace Desaparecer Las Enfermedades de la Piel

No cometa el error de rehusar una prueba del más grande descubrimiento médico, LAVOL. La picazón, el dolor y el ardor de las quemaduras se quitan en 10 segundos. Las terribles escoriaciones caposidades y desgradables erupciones se curan en una semana. LAVOL es el más poderoso extirpador de las enfermedades cutáneas jamás descubiertas.

En Venta en Todas Las Droguerías y Farmacias

Dr. J. Guillermo Meza

Cirujano Dentista

United Ritter. atomizadores, aire frío y caliente, secadores de raíces lámpara trasluminosa, galvanocauterío, rayos ultravioleta, esterilizadores Operaciones sin dolor.—Puentes removibles.—Planchas desde \$30.00 —Escrupulosa Asepsia.—Operaciones gratis a los pobres de solemnidad siempre que traigan constancia de la autoridad cantonal • del Cura que los acredite como tales. Oficina constantemente atendida en Heredia— Teléfono N.— A las personas de lugares distantes se les harán sus trabajos el mismo día.



El comunismo y su remedio

IV

El hombre, según las sonoras frases del comunismo contemporáneo, es centro y fin de sí mismo, es dios o parte de Dios en suma.

Siendo la propiedad privada, al sentir comunista, una real dependencia injusta, porque, destruyendo la igualdad individual, establece una denigrante esclavitud, debe desaparecer radicalmente, SIENDO TODO PARA TODOS, sin la humillante servidumbre y dependencias vigentes en la tierra... Este lenguaje comunista, antinatural e irracional, destructor del concepto libre del hombre, esclavo de un amo imperdonable, descuello por su altisonante soberbia luciférica y campea por la esclavitud más ominosa, en la cual, como ha sucedido en Rusia, se esfuma la personalidad humana para proclamar el HOMBRE 'BESTIA.

Tamaño absurdo y degeneración tan inaudita, fruto natural de la negación de Dios y de la tiranía de las pasiones, sólo puede desterrarse de las masas sociales, enseñándoles el concepto esencial del hombre, ser material y espiritual, que habiendo sido creado por Dios en justicia santificante, en inocencia y rectitud, con perfecta libertad para obrar el bien o ejecutar el mal, perdió, por su desobediencia y rebeldía, los dones de gracia, concedidos por el Omnipotente en los albores de su creación, nublóse, por esta causa su antes clara inteligencia, desapareció la santidad e inocencia originales, quedando su misma libertad débil e imperfecta y todo el hombre enfermo, inepto e inclinado al mal.

En estas circunstancias dolorosas, que afectaron profundamente todo su ser dual, espiritual y material, causando el más grande trastorno en todas sus facultades del alma en la cabeza de la humanidad y en todos los individuos de la especie humana, en ella existentes seminalmente, entendemos que el remedio único, radical, eficaz para la curación de tan grave dolencia, hállase solamente en Dios, su Creador y Soberano Redentor, que por dicha salud, desciende del cielo y asume la naturaleza íntegra y perfecta, es decir que sin mancha alguna, en el seno virginal de María Inmaculada y sin dejar de ser Dios el Verbo eterno, Hijo Unigénito del Padre y consubstancial al Padre, se hace hombre.

Es de imperiosa necesidad, por lo tanto, para remediar las hondas miserias de la sociedad

humana en las presentes circunstancias restaurar y renovar todas las cosas en Cristo Jesús, como enseña el Apóstol San Pablo, inoculando por la acción eficaz e infalible de la Palabra divina, la fe perdida y abandonada, la cual, informada por la caridad sobrenatural, mediante la gracia de Dios, realizará él la justificación del pecador, lavando en la sangre infinita del Cordero todas sus manchas y restaurando con su savia vivificadora su vida lánguida y efímera en este mundo terrenal.

Para ello, como ya indicábamos en nuestro artículo anterior, en alas de nuestra imaginación subamos a la inmortal cumbre del Gólgota para oír las sublimes palabras de un Dios Hombre, que pendiente de la cruz ignominiosa, entre el cielo y la tierra, expía voluntariamente el crimen horrendo de la humanidad, el crimen individual y social de todas las generaciones desde el paraíso terrenal hasta el último día de los tiempos.

En aquella montaña funeraria, donde se consumó la obra más grande que los siglos presenciaron, está aun abierto el libro divino, que por los labios moribundos de Jesucristo nos trasmite su herencia legítima en solemne y público testamento.

Las sublimes lecciones del Mártir divino van directamente a las llagas del hombre y sobre su alma entenebrecida derrama esplendores sobrenaturales, que iluminan su entendimiento como iluminaron al buen ladrón, que en aquella misma hora de la muerte de Jesús, entra con él en el reino eterno de la bienaventuranza.

Cuando en el monte Moria, monte de la calavera, Jesucristo se compadece, cura y sana para la eternidad los crímenes y pecados de aquel ladrón, que justamente sufría y expiaba sus latrocinios, cuánto más se compadecerá de todos aquellos, que injustamente, al parecer, sienten sobre ellos el peso abrumador de la desgracia, del infortunio, de la persecución, de la pobreza y de la miseria, si contritos o humillados oyen la voz de Jesucristo, que dulce y amorosamente los llama, diciéndoles: «Venid a mí todos cuantos estéis cargados y abrumados de aflicciones y miserias y os aliviaré.» Pasarán los cielos y la tierra, pero la palabra de Dios permanecerá eternamente y sus promesas divinas serán cumplidas con bondad y misericordia infinitas.

Levante, pues, la humanidad,

Cincuenta dólares semanales! Notas Locales

Esto y mucho más puede Ud. ganar fácilmente trabajando de noche o unas cuantas horas al día, en sus ratos desocupados. Esta no es una exageración, sino la pura verdad demostrada por el hecho de que otras personas lo están haciendo. Y si otros lo hacen, ¿por qué no Ud. también? No importa su edad ni su sexo ni su profesión; todo lo que necesita Ud. es un poco de entusiasmo, actividad y sentido común; nosotros pondremos lo demás. Nuestra casa no vende mercancía; por lo tanto, no le exigiremos que nos compre ningún artículo para revenderlo en su país; tampoco ofrecemos cursos de correspondencia ni nada por el estilo.

Si Ud. desea satisfacer su curiosidad, envíenos su nombre y dirección, y a vuelta de correo recibirá todas las indicaciones del caso sin que le cueste ni un centavo. Lo espera una gran sorpresa.

REGENT SPECIALTY COMPANY

Depto. 14 CN-144

152 West 42 nd St., New York, U. S. A.

sus ojos extraviados al drama del Calvario, mire y contemple a Jesucristo y oiga sus palabras en aquellos momentos de agonía. Tengo sed, dice el Redentor del mundo, y aquella sed dolorosa, causada por las afrentas y los dolores de su pasión acerba, nos muestran el deseo inmenso, infinito, de nuestra salvación, en el tiempo y en la eternidad, porque la obra de la Redención del hombre es la obra del amor, de la infinita caridad de Cristo, que nos amó hasta el fin, como dice San Juan.

Frente al egoísmo avasallador, que corroe el corazón de los hombres, en medio de la codicia y de la usura, que a tantos devora, consume y atropella, sin consideración alguna, ni a las lágrimas de una madre, ni al llanto desgarrador de sus hijos, cubiertos con el manto de la miseria, levantamos, una vez más, el lábaro santo de la Cruz, signo de

triunfo y de victoria para cuantos a su amparo se acojan.

En esa manifiesta y pública expresión del más abnegado de los amores, en esos dulcísimos coloquios del Dios Hombre, que en aquella hora nos entrega a su propia Madre santísima y bajo su amparo nos coloca, debe aprender la humanidad el verdadero amor, la compasión y misericordia que enardecerá nuestras almas ante las desgracias y aflicciones de nuestros semejantes...

La obra de la omnipotencia divina, asombro de todas las generaciones, está superabundantemente cumplida por la Palabra misma de Dios, eterna Verdad: Todo se ha cumplido, todo se ha consumado, dice Jesucristo, antes de expirar, todo está acabado y hecho por parte de Dios, en los más mínimos detalles. Venció el amor a la muerte misma.

R. P. C.

Hoja Dominical

Ya llegaron los
famosos y conocidos
polvos
"BESO DE NOVIA"
Pídalos en todas partes

En el Barrio de don Bosco, antes la Pitahaya, el gobierno ha comprado la casa de don Moisés Aguilar para instalar allí la Escuela Colón el año siguiente.

—Don Guillermo Alonso ha estrenado un lujoso edificio de concreto hecho frente a Alsina por el constructor don Fernando Doninelli. La nueva casa cuesta treinta mil colones.

—Muy placenteros están los vecinos de la avenida 12, en el trecho que comienza en la Subestación eléctrica de Los Angeles y termina en el Cementerio Protestante, pues allí se van a hacer los cordones, cunetas y aceras. Así se va a sanear esa barriada.

—La fiesta realizada el viernes en La Dolorosa en honor de Fray Angel, fue digna de él. Felicitamos a las maestras que la organizaron, especialmente por las escenas asturianas.

"El Aguila de Oro"

PUJOL HNOS.

TELÉFONO N° 3933

Acabamos de recibir un bonito surtido de latas de conservas entre ellas

Salmón colorado, Merluza, Besugo, Arenques, Bacalao, Calamares, Sardinias.

Precios reducidos

Hoy se iniciarán los trabajos con el contratista Murray

Firme y el contrato del pavimentado del Paseo Colón en lo que resta hasta llegar a la Sibana, en esta fecha se iniciarán las labores bajo el cuidado de don Eric Murray. Manifestada la conveniencia de hacer esa obra vial por administración, según el criterio del Sr. Secretario de Gobernación, el Municipio reconocerá al adjudicatario el diez por ciento sobre todo gasto en materiales y jornales. El mayor número de trabajadores será de 250.

Felicitación

A la distinguida señorita bachiller Carmen Avalos Acuña, la felicitamos cordialmente por haber obtenido su diploma de maestra normalista. La Escuela México debe enorgullecerse con los servicios de esta inteligente preceptora, a quien muchos y venturosos éxitos le deseamos en el ejercicio de su carrera.

Aceras malas

A las personas que no poseen aceras en sus casas o las tienen malas y vencido el término de 30 días, se las está fabricando la Municipalidad con 12 meses de plazo para el pago.

Cerveza
y Refrescos

TRAUBE

Reyes en toda
mesa por su
Pureza y sabor

El grito de una madre

Cómo podían haberse figurado los pasajeros del vapor *San Germán* que a los tres días de haber zarpado del puerto con rumbo a las costas americanas, con una mar tranquila, cielo espléndido y brisa apacible habían de verse sorprendidos por la más horrible de las tempestades?

Todo era confusión a bordo en aquella tarde memorable.

Un golpe de mar había descompuesto la hélice y no funcionaba; otro, destrozado la mayor parte de la obra muerta, barrido la cubierta y arrebatado a tres hombres de la tripulación. El vendaval había rendido el palo trinquete y llevándose gran parte del velamen y de la jarcia.

El buque estaba perdido irremisiblemente.

Ninguna esperanza cabía de salvarse.

No obstante, el capitán, un bravo y experimentado marino, aunque comprendía que la situación era por extremo desesperada, firme en su puesto en el puente, aguantando la furia del viento, del oleaje y de las bandadas del vapor, no dejaba de transmitir sus órdenes a la atemorizada tripulación, que las obedecía ya automáticamente, sin conciencia, por fuerza de la costumbre.

Una ola formidable asaltó la cubierta del vapor, rebasando el puente.

Cuando se pudieron ver sus efectos, el puesto del capitán estaba vacío. ¡Había ido a sepultarse en el inmenso panteón de los marinos!

El terror se convirtió en pánico.

Inútil fué que el segundo de a bordo tratara de reanimar a la gente para que no abandonasen sus puestos.

El golpe de ola, además de haber arrebatado al capitán, había inutilizado el timón y, lo que era aún más grave, abierto una vía de agua por debajo de la línea de flotación.

—¡Nos vamos a pique!

Escándalos en el Mercado por un alienado

Ei martes como a las 13 horas hubo una terrible algarabía en el mercado central. La presencia de un moreno un tanto enajenado arremolinó docenas de vagabundos y chiquillos. Sin embargo los guardianes de ese centro municipal brillaron por su ausencia. Los inquilinos reclaman más celo en esos empleados,

fue el grito general.

—¡A los botes! ¡a los botes!

Se abrieron las escotillas. Pálidos, desencajados, como espectros que por mágica y poderosa evocación salieran de sus tumbas, se precipitaron sobre cubierta los pasajeros.

—¡A los botes! ¡a los botes!—se gritaba por todas partes.

El buque, sin gobierno, tragando agua por la herida abierta en uno de sus costados como un hidrófobo, se balanceaba con bruscos y desordenados movimientos.

La escena fue horrible. Plegarias, gritos de angustia, sollozos, juramentos, maldiciones... todo en amalgama, todo a un tiempo.

A la vez los botes eran desmarrados, botados al agua y ocupados en medio de la más espantosa lucha, provocada por el instinto brutal y egoísta de conservación. La sangre había corrido, porque se disputaba a puñaladas, a mordiscos, a navajadas y hachazos el derecho de embarcar el primero en los frágiles esquifes.

Sobre cubierta iban cayendo muchos hombres heridos y aun muertos.

Cinco de los seis botes del vapor fueron ocupados y sucesivamente, a fuerza de remo, combatidos de un modo aterrador por el espantoso oleaje, se iban retirando del vapor, que se hundía poco a poco.

El sexto, después de una bárbara carnicería, fué botado al agua por los más fuertes y ocupado con precipitación.

En esto una mujer, una joven, hermosa a pesar de sus facciones desencajadas, vestida de negro, sosteniendo entre sus brazos trémulos de terror un niño como de tres años que lloraba de espanto, corrió como una loca a la banda de estribor por cuya porta se había botado el último bote, y gritó con voz ronca: —¡Si tenéis caridad y sois hombres, salvad a mi hijo; en sus ropas lleva el nombre de su padre y dónde vive en México!

Y después de besarle con el afán del último beso, le arrojó al bote.

Un marinero de aspecto feroz que a proa, con un hacha de abordaje en la diestra, se disponía a empuñar la caña del timón, con gran destreza pudo recibir a la pobre criatura, en tanto que la madre, inclinada sobre la borda del vapor, le dirigía una mirada de supremo agradeci-

MENSAJES

La revista de la familia

Publicada mensualmente por los Miembros de los *Caballeros de Colón* de los Países de Habla Española. Cuentos, historias, películas recomendadas, ciencia, invención, deportes, hogar, modas, entretenimientos, humorismo, religión, informaciones sociales, noticias, comentarios, etc. *Suscripción anual:* 60 ctvs. americanos la *Edición Económica* hecha en papel gaceta; 1 dólar la *Edición Regular* hecha en papel satinado; 3 dólares la *Edición de Lujo*, hecha en papel cromo superior, propia para bella colección. Remita en giro postal, cheque contra cualquier Banco de la Habana o papel moneda americana. Si envía cheque particuar añada 25 ct americanos. Pida muestra gratis a MENSAJES, *Cajamar, Habana, Cuba.*

mier to.

Entonces a los sangui-nolentos ojos del feroz marinerero, afluyeron las lágrimas, y blandiendo el hacha gritó:

—¡Le abro la cabeza al que corte la amarra y toque los remos!—Y luego, dirigiéndose a la joven:

—¡Tírese usted sin miedo, que aquí hay sitio para una madre!...

A. R. LÓPEZ DEL ARCO

Primer aniversario

Hoy se cumple el primer aniversario de haber fallecido en la ciudad de Cartago la señora doña Emilia Picado de Hernández.

Paz para ella y nuestro pésame renovado a sus familiares.



Mes de Octubre

Manojo de Rosas

Como cae la copiosa lluvia en este mes dedicado a Vos, y como caen las hojas de los árboles por la proximidad del verano, así es la lluvia de ora-

ciones ante tu altar, cada fiel recita un rosario y agrega una nueva rosa a tu real diadema, y Tú ¡oh Virgen Bondadosa! recibes las rosas y las devuel-

J. R. ARIAS B.

San Antonio de Belén, 19 de Octubre de 1932

SALGA DEL CIRCULO VICIOSO DE SU RUTINA DIARIA



PREPARESE PARA EL TRABAJO CONSTRUCTIVO

Si Ud. como la ardilla de la jaula, da siempre la misma vuelta, no saldrá jamás del círculo vicioso de su trabajo de rutina; sus sueños serán siempre sueños ociosos, nunca realidad; pero si mira al mundo de frente, si deja tras sí el trabajo de rutina, si SE PREPARA para merecer los éxitos de la vida, sus sueños más audaces se convertirán en las realidades más tangibles.

Para sacar el partido máximo de la potencialidad de su inteligencia puede estudiar por correspondencia, en la Institución Universitaria que tiene el mayor número de alumnos en los países de habla castellana, cualquiera de los siguientes Cursos, sin abandonar su ocupación actual, aprovechando sus ratos desocupados, en su propia casa.

EFICIENCIA MENTAL:—Adquirirá una memoria prodigiosa. Aprenderá a pensar con claridad y a llegar con rapidez al fondo de cualquier problema. Multiplicará su capacidad para ganar dinero, aprenderá a aprovechar su capacidad mental consciente y sus fuerzas inconscientes. Se le abrirán avenidas nuevas de éxito, de horizontes infinitos. Curso basado en los descubrimientos psicológicos de los últimos diez años.

PERIODISMO:—Aprenderá a escribir para la prensa en forma vibrante, con hondo interés humano; aprenderá todos los secretos modernos del periodismo norteamericano que hacen que las páginas de cualquier diario palpiten con vida. Podrá, además, labrarse con esta profesión un magnífico porvenir social y político.

REDACCION DE CUENTOS Y FOTODRAMAS:—Estudio nuevo en el mundo hispano, pero que ha levantado fortunas como una varilla mágica en los Estados Unidos, donde se le enseña en casi todas las Universidades. Aprenderá Ud. a capitalizar su imaginación. Hará populares las creaciones de su mente, exhibiéndolas ante millones de espectadores para hacerles pensar, reír o llorar.

ADMINISTRACION CIENTIFICA DE LA CIRCULACION DE DIARIOS Y REVISTAS:—El hombre importante de una empresa es el que hace llegar el dinero. Este Curso le enseña esto. Su trabajo vale tanto más cuanto más pueda Ud. producir. Quedará capacitado para duplicar y triplicar la circulación de cualquier diario.

CURSO DE REDACCION:—Saber expresarse con elegancia, corrección y claridad es una de las bases del éxito. Este Curso se lo enseña. Además, aprende Ud. toda la gramática en forma agradable y sencilla. Si su ortografía y redacción son defectuosas, este Curso lo preparará para los demás Cursos mencionados aquí.

Cada uno de estos Cursos enseña una profesión o actividad nueva, con porvenir ilimitado y sin competidores preparados. Están escritos con el propósito de levantar rápidamente al que los estudia a un plano superior de vida, tanto intelectual como económico. FACIL FORMA DE PAGO.

RECORTE ESTE CUPÓN Y ENVÍELO—LE CONVIENE

ESCUELAS INTERAMERICANAS DE NUEVA YORK
Mamaroneck, New York, E. U. A.

Sírvanse mandarme detalles y darme precios del Curso que deseo estudiar. Entiendo que esto no me compromete en nada y que el Curso está en castellano.

Nombre

Apartado postal

Calle y Núm.

Ciudad y País

LA INSTITUCION UNIVERSITARIA QUE TIENE EL MAYOR NUMERO DE ALUMNOS EN LOS PAISES DE HABLA ESPAÑOLA